



コミュニティ・スクール基本理念

—地域の中で、みんなで生き生きと学ぶ川崎っ子の育成—

川崎小学校 めざす学校像

ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校

NO.10 令和6年7月19日 校長 谷 伸

1学期が終了しました～個別懇談会へのご出席ありがとうございました～

保護者のみなさまにおかれましては、7月17日・18日の1学期末個別懇談会のために、ご多用のところご来校いただき、ありがとうございました。懇談ではお子様の学校でがんばっている姿や、ご家庭での姿、お子さまのよさやこれからの課題、配慮していきたいこと等、話し合うことができました。限られた時間でしたが、子どもたち一人ひとりを知るために、有意義な時間をもつことができました。これからも、学校と家庭とで手を取り合い、子どもたちの成長を一緒に見守っていきたくと考えております。

また、お子さまの夏季休業中の学習に役立てるため、一人一台ずつのタブレットを持ち帰ります。各学年より、タブレットを利用した課題が出ます。懇談会当日お渡しした、注意事項や活用方法等の書かれたプリントをよくお読みいただき、お子さんと一緒にお家でのルール(使う場所・時間等)を確認し、「安心・安全・快適」に活用できるように、ご協力をお願いします

1学期を終えるにあたりまして、今後も、保護者様と学校が同じ方向を向いて子どもたちを導いていけるように、ご家庭と学校との連絡を密にしながら教育を推進してまいります。引き続き、ご支援とご協力をいただきますよう、よろしくお祈りいたします。また、今回の懇談に限らず、気になることや相談等ございましたら学校までお申し出ください。

夏休み期間中は、とにかく子どもたちの健康と安全を願うばかりです。普段できない体験やご家族で過ごす時間など、夏休みを有意義に過ごしていただければ幸いです。2学期は、9月2日(月)からです。子どもたちの元気な姿を待っています。

夏休み中～2学期当初の予定

7月31日(水) 亀山市英語キャンプ(市内小学生希望者が参加)

8月1日(木) NHK合唱コンクールリハーサル(亀山市文化会館にて)

8月2日(金) 通学路改善要望箇所現地確認(PTA)

8月7日(水) NHK合唱コンクール(亀山市文化会館にて) 5・6年生有志が出場

8月13日(火)～16日(金) 学校閉校期間

※この間職員は勤務しておりません。緊急の連絡(事故、事件、入院等)は、市役所代表電話「0595-82-1111」をお願いします。

8月24日(土) 第2回 PTA 奉仕作業 ※予備日8月25日(日) 堂坂、南条、町地区の方にお世話になります。

9月2日(月) 2学期始業式

9月3日(火) 平常日課 4限授業 給食開始 9月3日(火)～6日(金) 平常日課 4限授業、給食後下校。

9月4日(水) さわやかあいさつ運動 7:30～8:15

(小学校校門で自治会長さんが、あいさつのお声かけをさせていただきます。

9月4日(水)～6日(金) 夏休み作品展(保護者、地域の方もご覧ください。)

【展示場所】1～3年生→家庭科室 4～6年生→多目的室

夏休み



5・6年生有志がNコンに出場します



第91回(2024) NHK全国学校音楽コンクール 三重県コンクールが 8月7日に 亀山市文化会館で行われます。本校も5・6年生の有志で出場します。4月のメンバー募集から始まり、5月にはオリエンテーション(めあて・係り決め・練習の進め方)などを経て、6月の運動会が終わってから、メンバーを集めて本格的な練習を行ってきました。

また、本番に向けて、亀山文化会館の主催でおこなっている小中学校対象「アウトリーチ活動」に申し込み、その一つとして、合唱指導のエキスパートとして全国的に活躍されている武田雅博先生を講師に、6月27日、7月25日にも合唱指導をしていただきました。本番は、今まで取り組んできた練習の成果を発揮するために、精一杯歌います。応援に駆けつけていただければ幸いです。よろしくお願いいたします。



第91回(2024) NHK全国学校音楽コンクール三重県コンクール 場所: 亀山市文化会館
小学生の部 8月7日(水) 10:00 ごろ出演予定(お時間に余裕をもってお越しください)

川崎ふれあい文化祭で3・4年生有志が、かんこ踊りを披露

6月30日(日)に川崎ふれあい文化祭で、3・4年生有志の子どもたち28名が、かんこ踊りを披露しました。あいにくのお天気でしたが、地域の方々や保護者の方が見守る中、一生懸命に演技しました。演技後には、観客の皆さんから大きな拍手をいただき、子ども達はとてもうれしそうでした。貴重な場を提供していただいた皆様方に改めて感謝申し上げます。



ゲストティーチャーを招いて学習をすすめています

5年生は、総合的な学習の時間に"川崎の歴史"について学習しています。7月2日には能褒野開拓団2世の野村幸生さんをお招きし、能褒野開拓団についてのお話を聞きました。子どもたちは「自分たちの地域でこんなに活躍した人がいたなんて知らなかった」「昔の人ががんばってくれたから今の川崎があるんだなと思いました」などの感想をもちました。



また、4年生は、"かんこ踊り"について学習しています。田村地区の大井常旦さんをお招きし、かんこ踊りの歴史やかんこ踊りの由来などのお話を聞きました。また、「なぜ、かんこ踊りというのですか」「日本以外でもかんこ踊りはあるんですか」など大井さんに質問し、かんこ踊りについて、より深く知ることができました。

めざす学校像実現に向けた重点目標に「地域とともにある学校」があります。2つとも川崎の歴史・文化・人材を最大限に活用した地域関連学習の充実がまきに行われている取組です。ご協力いただいた関係者の皆様、ありがとうございました。

